

市議会6月定例会

市議会6月定例会が、市役所本庁舎議場で
6月6日(火)から29日(木)までの24日間の会期で
開催されました。

初日に行われた市長説明の概要をお知らせします。

問合せ 総務課 89.2.11.3

□認定こども園に対する施設型給

付費の支給誤り

令和2年度から3年間にわたり、市内の認定こども園4施設に対し、約4222万円の過払いが判明しました。

詫び申し上げます。

今後は、職員の制度に対する理解をより一層深めるとともに、チエック体制の強化を図り、再発防止を徹底していきます。

□新型コロナウイルス感染症の対応

国において、感染症法上の位置付けを5月8日から5類へ移行し、感染対

策は法律に基づき行政がさまざまな要請・関与をしていく仕組みから、個人

の選択を尊重し、自主的な取り組みをベースにしたものに転換されました。これまで本市においては、新型コロ

ナウイルス感染症に関する能代市対策本部を設置し、市民の皆さんに対し、状基本的な感染防止対策などに關し、状況に応じて必要な呼びかけを行つてきたほか、PCR検査センターの設置や新型コロナワクチン接種の実施などに

より、市民の皆さんのがん解消に努め、感染対策を行つてきました。

また、地域経済に与えた影響が大きかつたことから、全市民を対象とした

特別定額給付金などの支給を行つたほか、事業者向けに事業継続支援金の支

給を行うなど、地域経済の下支えと事業継続の支援に努めてきました。

この度の5類移行を受けて、同対策

本部は5月9日付で廃止しましたが、

同日付で熊本市新型コロナウイルス対策連絡部を設置し、市民の皆さんへの情報提供などを継続することとしている。

ます。また、市役所駐車場内に設置し

ておりましたPCR検査センターは、

6月末で廃止したいと考えています。新型コロナワクチンの接種については、高齢者および医療従事者などに对

市長説明の概要をお知らせ
せ 総務課 89・2113

会が、市役所本庁舎議場で
日(木)までの24日間の会期で

する春開始接種を開始しています。

5歳以上の全市民に対する秋開始接種については、詳細が示され次第、準備を進めることとしており、能代市山本郡医師会と連携しながら適切に対応していきます。

新型コロナウイルスが国内で確認されて3年余りの間、感染対策にご理解とご協力をいただいた市民の皆さんにお礼を申し上げるとともに、医療機関や福祉施設などの現場でご尽力いただいた医師、薬剤師、看護師など関係機関の方々に対し深く感謝を申し上げます。

今後、感染対策は個人の自主的な取り組みが基本となりますので、重症化しやすい方への感染を防ぐため、引き続きマスク着用や手洗いなど場面に応じたご協力をお願いします。

□監査委員

平成18年の市町合併の際、合併後は行政組織が大きくなることなどから、識見を有する者たちから選任される

監査委員は常勤としていました。合併から17年が経過し、行財政改革の推進により行政組織や事務事業が確立されてきたことなどから、監査委員のあり方については検討課題として捉えていたところです。

こうした中、識見を有する者のうちから選任された監査委員が4月30日をもって退職されたことを機に、常勤であつた監査委員を非常勤にすることもに、定数を3人とし、監査体制を確保したいと考えています。

□第78期本因坊戦挑戦手合七番勝負第2局

5月28日、29日の両日、旧料亭金勇において本因坊文裕と一力遼棋聖による対局が行われ、一力棋聖が勝利し、2勝目を上げています。

また、記念事業として、トーケイベントなどが開催され、市内外から多数の参加があり、大いに盛り上がりました。関係者からは、市民および関係団体のおもてなしなどに感謝の言葉をい

